



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>114 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V1859SJ</b>
Prix	<b>2 950 000 €</b>

# St-Jean-Cap-Ferrat

## Maison à vendre (06230)

Votre agence john taylor vous propose en exclusivité, une villa idéalement placée à saint-jean-cap-ferrat et très intéressante pour une résidence secondaire ou un investissement. Tout d'abord vous apprécierez la situation géographique pour cette villa située proche du "four seasons - grand hôtel du cap-ferrat\*\*\*\*\*", l'accès à pied aux différentes plages du cap mais également au centre ville de saint-jean, avec ses commerces et son joli port. Vous serez séduits par cette belle parcelle plate, facilement accessible par une large route peu passante, située au calme le plus complet, très bien exposé ...

*Sole agent your john taylor agency offers you an ideally located and very interesting villa for a second home or an investment. The location of this villa, close to the "four seasons - grand hôtel du cap-ferrat", offers an easy access to the various beaches of the cap, as well as to the town centre of saint-jean, with its shops and charming harbour. You'll appreciate this lovely flat plot, easily accessible via a wide road with little traffic, situated in complete peace and quiet, with excellent southern exposure. A single-storey villa, an independent studio and parking spaces have been built ...*

## **JOHN TAYLOR CAP FERRAT**

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

